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ATA DA 39ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos oito dias do mês de novembro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e dez minutos, o Senhor 
Presidente Vereador Hingo Hammes, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, que realizasse a 
leitura das atas anteriores e do expedien-
te. Realizada a leitura das atas anterio-
res, estas restaram aprovadas. EXPE-
DIENTE: GP Diversos nº: 726/2022 (CMP 
5883/2022); GP Diversos nº: 725/2022 
(CMP 5884/2022); GP Veto nº: 728/2022 
(CMP 5914/2022); GP Veto nº: 729/2022 
(CMP 5915/2022); GP Diversos nº: 
731/2022 (CMP 5925/2022); GP Diversos 
nº: 732/2022 (CMP 5926/2022); Projeto 
de Lei nº: 5923 e 5942/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; Projeto de Lei nº: 
5943/2022 do Vereador Yuri Moura; Re-
querimento de Informação nº: 5918 e 
5919/2022 do Vereador Fred Procópio; 
Requerimento de Informação nº: 
5937/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; Indicação Legislativa nº: 5886/2022 
do Vereador Dudu; Indicação Legislativa 
nº: 5921/2022 do Vereador Domingos 
Protetor; Indicação Legislativa nº: 
5924/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Indicação Legislativa nº: 5931/2022 do 
Vereador Gil Magno; Indicações nº: 5885, 
5887 à 5894, 5896, 5898 à 5900, 5902 à 
5909, 5912, 5916, 5920, 5922, 5927, 
5928 à 5930, 5932, 5935, 5936 e 5938 à 
5941/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim a primeira Vereadora: 1)MARCE-
LO LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDA-
DE – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse que 
conseguiu proteger suas contas de redes 
sociais e que vai partir para as investiga-
ções e identificar as pessoas que estão 
envolvidas nesta covardia. Afirmou que 
confia no trabalho do Delegado Valentin e 
que já tem duas pessoas para depor nes-
ta semana. Pediu ao Secretário de obras 
Ronaldo Ramos, que resolvesse uma de-
manda do bairro Morin e que prontamen-
te o atendeu e solucionou o problema. 
Falou que foi informado que a COMDEP 
fará a limpeza do parque do Cruzeiro do 
Sul e também vão colocar uma raspa de 
asfalto no parque. Disse que ficou qua-
renta dias sem poder usar suas redes 
sociais e que uma atitude desta é uma 
falta de respeito. Lembrou que colocaram 
um parafuso no pneu de sua moto e que 
quando estava indo embora o pneu es-
tourou. Disse que anda com a verdade, 
tem Deus no coração, por isso nada pode 
o parar. Falou que esteve na UPA Casca-
tinha e mandou um abraço para a Darla, 
para o Vicente todos os funcionários da 
UPA Cascatinha, onde acontecerá mais 
uma obra de reforma. Ressaltou que já 
começaram a montar o barracão para ini-
cio das obras na UPA Centro. Fez uma 
indicação solicitando a volta a dispensa-
ção de remédios. Agradeceu e despediu-
-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER 
DO PSC – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que população da Rua Duarte da 
Silveira estão pedindo a limpeza de uma 
barreira que caiu na rua. Conversou com 
o Coronel Gil Kempers, que imediata-
mente deslocou uma equipe até a locali-
dade. Conversou também com a equipe 
da COMDEP, a qual prometeu fazer a re-
tirada das pedras da localidade e desobs-
truir a rua. Pediu também para que façam 
o orçamento e licitação para obra do 
muro de contenção da encosta.  Visitou e 
parabenizou a Presidente da Associação 
da Serra Velha, a Senhora Dani, que vem 
fazendo um excelente trabalho na região. 
Falou que a obra da Serra Velha esta indo 
bem, mas tem muita coisa que não con-
segue concluir por falta de permissão do 
IPHAN. Disse que vai acompanhar de 
perto esta obra da Erwil, pois viu o que 
aconteceu na obra da Castelânea. Falou 
que visitou o bairro Alto da Serra, levan-
tando algumas demandas a serem resol-
vidas. Oficializou o Poder Executivo soli-
citando a pintura das faixas de pedestres 
que estão apagadas na Rua Tereza. Pa-
rabenizou a equipe da COMDEP e a Se-
cretaria de Obras, por estarem realizando 
o desentupimento dos bueiros da cidade, 
mas precisam acelerar este processo. 
Lembrou que tem dias que esta pedindo o 
desentupimento dos bueiros na Rua Pru-
dente Aguiar, mas ainda nada foi feito. Viu 
que o Prefeito esta visitando algumas co-
munidades da cidade para dar inicio as 
obras nestas comunidades, mas as pes-
soas sobreviventes das tragédias têm 
pressa por estas obras. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que no dia dez de novem-
bro, às dezenove horas, no CDL, será 
lançado o livro póstumo do Senhor Felipe 
Guedon, pai da Secretária de Turismo, 
Silvia Guedon. Disse que o Senhor Felipe 
Guedon foi um empresário farmacêutico 
e fundou o partido político PHS e o Insti-
tuto Felipe Guedon. Disse que esteve 
presente na inauguração do Conselho 
Comunitário no Posto de Saúde do Vale 
das Videiras junto ao Dr. Antonio Werne-
ck e que foram mostrados vários proble-
mas do Posto de Saúde. Falou que atual-
mente tem quatro agentes comunitários, 
um médico, um dentista, um enfermeiro, 
um técnico de enfermagem e um agente 
de serviços gerais. Disse que recebeu re-
presentantes do Conselho Municipal de 
Saúde que reclamaram do atendimento 
psiquiátrico na cidade e também da não 
abertura do Posto Médico no bairro da 
Glória e a UBS do Bingen. Falou que re-
cebeu reclamações com a demora na 
execução de exames e falta de medica-
mentos e que fará uma fiscalização na 
farmácia central do município, onde tem 
remédios do estado e federal. Convidou o 
Presidente Hingo Hammes para assistir 
ao jogo do Serrano F.C. no sábado dia 
doze de novembro, às quinze horas. 
Agradeceu e despediu-se. 4) GILDA BE-
ATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou sobre a reforma da 
UBS do bairro Retiro que ainda não foi 
feita. Disse que no final de abril a Prefei-
tura anunciou que a unidade seria refor-
mada com os recursos do Ministério da 
Saúde, mas a unidade está fechada. Fa-
lou que as obras da UPA Centro também 
estão paradas e está oficiando novamen-
te o Poder Executivo para que realmente 
as obras sejam iniciadas. Pediu o retorno 
do Guarda de Trânsito em frente a APAE, 
pois é muito perigosa a travessia das pes-
soas na localidade. Disse que havia feito 
um ofício à Secretária de Cultura Diana 
Iliescu, em relação à acessibilidade ao 
Centro de Cultura, pois o cadeirante não 
tem acesso e deveriam colocar uma cam-
painha para que possam acionar ajuda. 
Agradeceu e despediu-se. 5) FRED PRO-
CÓPIO, LIDER DO PL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que o Sindicato Rural de 
Petrópolis junto a Equipe do Posto de 
Saúde da Família do Brejal, apoiados 

pela Associação de Produtores do Brejal, 
convidam os homens da região a partici-
parem da ação “Novembro Azul” na terça 
e quinta feira no Posto de Saúde a partir 
das quinze horas. Parabenizou o Senhor 
Henrique do Sindicato e todos os mora-
dores da região do Brejal. Falou que o 
Governador Claudio Castro vai dar conti-
nuidade ao aluguel social no ano que 
vem. Disse que fez uma Indicação Legis-
lativa para os agentes comunitários de 
saúde e endemias, para uma correção no 
Diário Oficial do Município, pois foi apro-
vada com um texto e divulgada no Diário 
com um texto diferente. Falou que o Diá-
rio Oficial precisa ser corrigido o quanto 
antes para que os Agentes comunitários 
de saúde e endemias não sejam prejudi-
cados no seu adicional financeiro. Agra-
deceu e despediu-se. Terminada a fala 
dos Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 9651/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 4162/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1584/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 2798/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 4464/2022 do Vereador Marcelo Les-
sa. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
do Vereador Eduardo do Blog e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 5956/2022 do Vereador 
Yuri Moura. O Requerimento foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu do Vereador Eduardo do 
Blog do Vereador Léo França e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação nº: 
5952/2022 do Vereador Yuri Moura. A In-
dicação foi aprovada com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 5964/2022 do Ve-
reador Fred Procópio. O Requerimento 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Domingos Protetor, 
do Vereador Dudu e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador 
Marcelo Lessa assumiu a Presidência. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 5661/2022 do 
Vereador Fred Procópio. A Indicação foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Léo França e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 5967/2022 do Vereador 
Yuri Moura. O Requerimento foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Junior Paixão, e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 1º 
e 2º discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 5943/2022 do Vereador Yuri Moura. O 
Projeto foi aprovado com 08 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Junior Paixão, do Vere-
ador Léo França e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única a Emenda Modificativa nº: 
5973/2022 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi aprovada com 09 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Júnior Coruja, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Léo França e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 1799/2022 do Vereador 
Yuri Moura. A Indicação foi aprovada com 
09 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Léo França e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 2518, 2519 e 2520/2022 do Ve-
reador Fred Procópio; 2813, 2814 e 
2817/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
3144, 3145 e 3385/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 3266, 3305 e 3306/2022 
do Vereador Júnior Coruja; 4095, 4096 e 
4098/2022 do Vereador Junior Paixão; 
4782, 4786 e 4787/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor; 5645, 5713 e 5714/2022 
do Vereador Hingo Hammes; 5675, 5731 
e 5735/2022 do Vereador Léo França; 
5787, 5788 e 5789/2022 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 5861/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu. Fez 
a sua fala no EXPEDIENTE FINAL o Ve-
reador Yuri Moura. Terminada o EXPE-
DIENTE FINAL e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e cinqüenta e sete minutos, decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá no dia dez de no-
vembro de dois mil e vinte e dois, às de-
zesseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 40ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dez dias do mês de novembro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte e três minutos, o 
Senhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: GP 
Diversos nº: 736/2022 (CMP 5945/2022); 
GP Diversos nº: 737/2022 (CMP 
5946/2022); Projeto de Lei nº: 5972/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; Emenda 
Modificativa nº: 5955/2022 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Requerimento de Infor-
mação nº: 5953/2022 do Vereador Fred 
Procópio; Requerimento de Informação 
nº: 5962/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio; Indicação Legislativa nº: 5951/2022 
do Vereador Domingos Protetor; Indica-
ções nº: 5947 à 5950, 5954, 5958, 5959 
à 5961, 5963 e 5965/2022. Terminada 
a leitura do Expediente o Senhor Presi-
dente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1)MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que o transporte público vive 
hoje, um momento terrível na cidade, com 
problemas diários e noturnos nos bair-
ros, principalmente no Morin. Falou que 
tem visto muitos ônibus em estado pre-
cário de calamidade pública. Disse que 
as empresas de ônibus da cidade estão 

praticamente quebradas, sem caixa para 
trabalhar. Comentou que se o governo 
não chegar junto, e der uma contraparti-
da de alguma maneira para as empresas 
de ônibus, para verem a necessidades 
dessas empresas para que consigam 
quitar com suas obrigações e poder fatu-
rar ônibus novos. Afirmou que isto é uma 
questão de união, na qual não podem 
deixar passar mais, pois o estado em que 
os ônibus estão é deplorável e somente 
culpar as empresas, seria algo injusto e 
incoerente. Pediu para o Presidente da 
Comissão de Transporte Vereador Júnior 
Coruja, para tentar montar uma reunião 
emergencial nesta Casa, para debaterem 
sobre este assunto, trazerem os proprie-
tários das empresas dos ônibus, trazer o 
Sindicato e o Governo. Mencionou que o 
governo tem uma dívida de oitenta e dois 
milhões de reais, ou seja, dinheiro que 
é de contrapartida de gratuidade, tanto 
escolar e pessoas de idade. Disse que 
graças às habilidades e do Secretário de 
Fazenda, que conseguirão mais quaren-
ta milhões por mês, assim conseguiram 
pagar as empresas, e as empresas con-
seguirão comprar ônibus novos e o povo 
ficara satisfeito. Falou que de alguma 
maneira, eles como parlamentares preci-
sam chamar esta responsabilidade para 
dentro desta casa, se unir, para que de 
alguma maneira consigam resolver de 
fato o problema não somente do povo, 
mas também das empresas de ônibus. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 658/2022 (CMP 
5366/2022). O Veto foi mantido com 04 
votos. Registre-se que o Vereador Domin-
gos Protetor, o Vereador Dr. Mauro Peral-
ta, o Vereador Dudu, o Vereador Eduardo 
do Blog, a Vereadora Gilda Beatriz e o 
Vereador Hingo Hammes votaram contra 
o Veto. Registre-se a ausência do Vere-
ador Fred Procópio, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Marcelo Lessa, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3177/2022 
do Vereador Hingo Hammes. O Projeto 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Gil Magno, do Vereador Léo 
França, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura.  Registre-se 
que o Vereador Dudu solicitou que fosse 
consignado o seu PELA ORDEM: Para-
benizou o Presidente da ALERJ André 
Ceciliano que na data de hoje até o dia 
vinte deste mês, vai estar como Governa-
dor Interino do Estado do Rio de Janeiro 
e pediu a Deus que o abençoe muito para 
conduzir o Estado como vem conduzindo 
durante este período. Registre-se que o 
Vereador Hingo Hammes justificou a au-
sência do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 3849/2022 do Vereador Yuri Moura, 
do Vereador Eduardo do Blog e da Verea-
dora Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Léo França, do Vere-
ador Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 9362/2021 do Ve-
reador Gil Magno. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 3773/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. A Indicação 
foi aprovada com 11 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Gil Magno, do Vereador 
Léo França e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 2555, 2557 e 
2655/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2819, 2864 e 2870/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 3146, 3452 e 3454/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; 4060, 4063 
e 4066/2022 do Vereador Junior Paixão; 
4788, 4790 e 4796/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor; 4864, 4871 e 4880/2022 
do Vereador Júnior Coruja; 5705, 5706 e 
5708/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
5736, 5737 e 5742/2022 do Vereador Léo 
França; 5795, 5796 e 5810/2022 do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Fred Procópio e do Vereador Octavio 
Sampaio. Terminada a ORDEM DO DIA 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e trinta 
e três minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em seguida. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

 Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 41ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dez dias do mês de novembro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezessete horas e trinta e quatro minutos, 
o Senhor Presidente Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário o Vereador Yuri Mou-
ra, que realizasse a leitura do expediente. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 738/2022 
(CMP 5944/2022); Projeto de Lei nº: 
5981/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicação Legislativa nº: 5975 e 
5976/2022 do Vereador Junior Paixão; 
Indicação Legislativa nº: 5987/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; Indicações nº: 
5977 à 5980, 5982 e 5984 à 5986/2022. 
Terminada a leitura do Expediente o Vere-
ador Dudu solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 1026/2022 do Vereador Junior Paixão. 
O Projeto foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Edu-
ardo do Blog, do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Gil Magno, do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda Modificativa nº: 4071/2022 do 
Vereador Junior Paixão. A Emenda foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Léo França e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 3939/2022 
do Vereador Octavio Sampaio. O Projeto 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Ju-
nior Paixão, do Vereador Léo França e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 8836/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Projeto foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 9234/2021 do Vereador Gil 
Magno. A Indicação foi aprovada com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Léo França, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única as Indicações nº: 2656, 2657 
e 2659/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2871, 2873 e 2874/2022 da Vereadora 

Gilda Beatriz; 3412, 5101 e 5825/2022 do 
Vereador Júnior Coruja; 3455, 3460 e 
3499 do Vereador Marcelo Chitão; 4100, 
4105 e 4111/2022 do Vereador Junior 
Paixão; 4797, 4929 e 4931/2022 do Vere-
ador Domingos Protetor; 5747, 5754 e 
5756/2022 do Vereador Léo França; 
5835, 5836 e 5837/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 5867, 5868 e 5932/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 5920, 
5928 e 5929/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa.  As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Octavio Sampaio. Registre-se 
que o Vereador Dr. Mauro Peralta assu-
miu a Presidência. Terminada a ORDEM 
DO DIA, o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1)MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Comentou que o 
Ex-Governador Sérgio Cabral está para 
ser solto. Disse estar triste em relação à 
comida dos hospitais. Falou que nova-
mente vem pedindo pelo ticket refeição 
para o Pronto Socorro, pois o micro-on-
das está quebrado, a comida sendo en-
tregue às quatorze horas chegando fria, 
as pessoas têm reclamado bastante. Dis-
se ser muito triste, que precisam ter cari-
nho, pois estas pessoas estão trabalhan-
do para salvar vidas. Pediu para o Secre-
tário de Saúde Marcus Curvelo para fazer 
mais uma vez um esforço, que venha 
cumprir a Indicação Legislativa aprovada 
nesta Casa, que peça sua equipe para 
olhar com carinho, para mudar o ticket de 
refeição que sairá mais barato e satisfará 
os funcionários. Mandou um abraço para 
Gabriela Ferrat e para o Senhor Mauricio 
Maumau que está sempre presente nesta 
Casa. Mencionou a inauguração do Pátio 
Shopping Petrópolis. Disse que este Sho-
pping não perde para nenhum outro Sho-
pping no Brasil e parabenizou o empresá-
rio Jorge Simão e seus filhos pelos seus 
esforços e excelente trabalho feito neste 
Shopping. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que o Vereador Hingo Hammes 
assumiu a Presidência. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que vê na cidade 
uma especulação imobiliária muito gran-
de e na parte de construção também. Fa-
lou que vê a dificuldade de construir uni-
dades populares, moradias para pessoas 
carentes, enquanto as pessoas de classe 
média e alta tem construído direto, já para 
o povo carente de moradia colocam pro-
blemas burocráticos. Disse que construí-
ram um condomínio gigantesco no Vicen-
zo Rivetti, onde as pessoas estão sucate-
adas neste local, sem infraestrutura sem 
nada. Disse que precisam combater isto, 
propor medidas efetivas, pois não adianta 
ficarem somente no discurso. Falou que 
precisam ser pragmáticos, cobrar das au-
toridades Municipais e Estaduais para 
que sejam construídas estas moradias 
porque a população não agüenta mais 
viver de aluguel social. Mencionou que o 
novo Shopping foi inaugurado hoje, cons-
truído pelo empresário Jorge Simão e que 
se surpreendeu com o local. Disse que 
percorreu pelo Shopping, que pôde ver a 
felicidade dos funcionários que estavam 
desempregados há bastante tempo, e 
que agora estão conseguindo voltar para 
o mercado de trabalho, podendo produzir 
e trabalhar honestamente. Comentou que 
as pessoas podem entrar com os seus 
animais dentro do Shopping e ficou feliz 
por isto. Falou que este Shopping vai ser 
uma nova opção de lazer para as pesso-
as de Petrópolis, com uma ótima praça de 
alimentação, com várias lojas, já que na 
cidade não se tem nada. Comentou que 
faltou uma academia no novo Shopping, 
pois poderia trazer mais fluxo, mais clien-
tes, ajudando a desenvolver o Shopping. 
Mencionou que ficou magoado na inau-
guração do Shopping, pois o empresário 
não chamou a autoridade máxima do po-
der Legislativo o Presidente desta Casa 
para subir no palco durante o cerimonial. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que O Vereador Marcelo Lessa assumiu a 
Presidência. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Parabenizou o empresário Jorge Si-
mão pelo novo Shopping. Falou que o 
empresário vem sempre investindo na ci-
dade e gerando empregos. Comentou que 
no sábado terá o jogo do Serrano. Mencio-
nou que hoje às sete horas será o lança-
mento do livro Póstumo de Philippe Gué-
don no Clube de Diretores Lojistas, na Rua 
Irmãos D’Ângelos número quarenta e oito 
e convidou a todos para estarem presen-
tes. Falou que das dezenove horas às vin-
te e uma horas, terá o torneio de poesia do 
Colégio Ipiranga e mencionou que teve a 
oportunidade de aprovar uma Lei para fa-
zer concurso de poesia, de redação nos 
colégios municipais. Disse que teve uma 
reunião com os moradores do Retiro, os 
quais mostraram a quantidade de lixos na 
Comunidade do Neylor, e que embora a 
população seja culpada, o caminhão de 
lixo precisa ter uma regularidade maior no 
recolhimento dos lixos nos bairros. Co-
mentou que fez um ofício à Prefeitura e a 
Secretaria de Saúde para dizerem quanto 
tempo vão demorar para fazer um muro de 
contenção no Posto do Retiro para que as 
pessoas e crianças não caiam dentro do 
rio. Disse que cada dia que demoram na 
recuperação do Posto do Retiro a situação 
fica pior. Citou que fez um ofício, que falou 
com o Presidente do ITERJ, pois eles iam 
fazer a regularização fundiária da Comuni-
dade do Neylor e da Rua Gaspar Gonçal-
ves, mas não pode ser feita enquanto a 
Águas do Imperador não coletar o esgoto. 
Pediu uma audiência ao Presidente da 
Águas do Imperador, para que eles execu-
tem o serviço, para que assim, o Estado 
possa dar o Título de propriedade para as 
mais de cento e sessenta famílias que es-
tão à espera. Pediu para que façam o mais 
rápido possível a coleta de esgoto na Rua 
Gaspar Gonçalves, para que possa ser 
feito no Cantinho da Esperança, a distri-
buição de propriedade no Unidos Vencere-
mos. Disse ter feito um pedido da Rua 
Vale dos Esquilos, e embora já tenham 
feito a licitação, a rua ainda não foi conser-
tada correndo o risco de desabamento. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezenove horas e vinte minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em dezesseis 
de novembro de dois mil e vinte e dois, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 42ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dezesseis dias do mês de novembro 
do ano de dois mil e vinte e dois, centési-
mo septuagésimo nono ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e quinze minu-
tos, o Senhor Presidente Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, 

que realizasse a leitura das atas anterio-
res e do expediente. Realizada a leitura 
das atas anteriores, estas restaram apro-
vadas. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
740/2022 (CMP 5989/2022); GP Veto nº: 
741/2022 (CMP 5990/2022); GP Veto nº: 
739/2022 (CMP 5991/2022); Projeto de 
Lei nº: 5991/2022 do Vereador Júnior Co-
ruja; Emenda Aditiva nº: 5994/2022 do 
Vereador Yuri Moura Requerimento de 
Informação nº: 5996/2022 do Vereador 
Fred Procópio; Indicação Legislativa nº: 
6037/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
Indicações nº: 5993, 5997, 6000 à 6017, 
6020, 6021, 6024 à 6026, 6028, 6029, 
6031 à 6036 e 6040 à 6042/2022. Termi-
nada a leitura do Expediente o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1)MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que fez um pedido de infor-
mação à informática desta Casa e tam-
bém um pedido de segurança e carro 
blindado. Pediu ao Governo Municipal 
que resolva as demandas do bairro Mo-
rin. Falou que uma minoria de funcioná-
rios da coleta de lixo retira o lixo de qual-
quer maneira destruindo a obra que foi 
feita na época do Governo Interino do 
Vereador Hingo Hammes. Ressaltou que 
a forma que alguns funcionários coletam 
o lixo, gera despesa, pois depois tem que 
arrumar barro e outros produtos para re-
fazer o jardim. Afirmou que tem feito refle-
xões para melhorar e ter mais acertos. 
Lembrou de um caso onde uma caminho-
nete estava chegando para despejar en-
tulho na Rua Rodolfo Bruno e imediata-
mente quando viu conversou com indivi-
duo explicando sobre a coleta de entu-
lhos. Disse que teve uma obra grande no 
bairro Caxambu de quase quatrocentos 
mil reais, por conta de entulhos que eram 
jogados na localidade e na retirada aca-
bam cavando o terreno, podendo aconte-
cer desmoronamento da rua. Agradeceu 
e despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre ICM ecológico onde a 
cidade receberá uma faixa de cinco mi-
lhões trezentos e quarenta e nove mil 
seiscentos e quarenta e dois reais, devido 
ao trabalho que foi feito esse ano referen-
te a todo processo de manutenção. Res-
saltou que Petrópolis foi o décimo sexto 
Município no ICMS ecológico, uma vez 
que o primeiro lugar foi à cidade de Ca-
choeiras de Macacu e Petrópolis ainda 
tem muito que melhorar. Falou do traba-
lho que o Vereador Junior Paixão faz na 
localidade de Secretario de monitoramen-
to das lixeiras que houve uma melhora 
significativa. Disse que o trabalho da co-
leta seletiva é muito importante e a cidade 
ganha com isso na questão do ICM, po-
dendo se tornar uma cidade modelo. Afir-
mou que o Governo Federal não mandou 
verba para a reconstrução da cidade que 
no máximo que chegou foram quatorze 
milhões de reais e se tivesse mandado 
um bilhão de reais, como muitos acham 
que mandou, teriam muitos canteiros de 
obras na cidade. Cobrou o Governo do 
Estado e ao Governo Municipal para que 
seja feita a ligação Bingen x Quitandinha, 
pois é uma obra que trará benefícios para 
a cidade. Ressaltou que as licitações têm 
que ter mais agilidade para que as obras 
possam ser feitas mais rápido. Falou so-
bre os eventos no Parque Municipal de 
Petrópolis e que a cidade não tem contra 
partida. Deu exemplo da empresa Águas 
do Imperador, da Sinal Park, e da Facul-
dade de Medicina que exploram os espa-
ços públicos da cidade. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que o Prócer do Canal 19, o 
Senhor Ronaldo Saldanha, esteve con-
versando com o Vereador Hingo Hammes 
sobre o Projeto da Mesa Diretora que foi 
feito para as rádios comunitárias que ain-
da não saiu do papel. Comentou sobre o 
falecimento do Ex-Vereador desta Casa o 
Senhor João Luiz de Freitas. Disse que 
na quinta feira esteve no lançamento do 
livro póstumo do Senhor Philippe Gué-
don. Afirmou que se a Águas do Impera-
dor não fizer o esgoto na Comunidade do 
Neylor, o ITERJ não conseguirá dar o títu-
los de terras aos moradores. Falou que 
recebeu reclamações sobre falta de me-
dicamentos na Casa de Saúde Santa Mo-
nica, que alegaram que o Município não 
esta fazendo o repasse. Falou que fará 
uma visita a Casa de Saúde Santa Moni-
ca para verificar o que esta acontecendo 
e que o SUS da cidade esta deixando a 
desejar. Agradeceu ao Prefeito por aten-
der algumas demandas da população e 
ficou sabendo que o Prefeito vai mandar 
um Projeto de Lei de autoria do Vereador 
Dr. Mauro Peralta que trata sobre a moe-
da social. Falou que hoje terá a Audiência 
Pública da Comissão de Finanças. Lem-
brou que teve o evento Rock the Moun-
tain que movimentou a rede hoteleira fora 
de época. Agradeceu e despediu-se. 4) 
GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que rece-
beu uma denuncia em relação ao almoço 
dos funcionários do Pronto Socorro do 
Alto da Serra, pois eram quinze horas e o 
almoço não havia chegado e quando che-
ga, vem fria e azeda. Falou que os funcio-
nários que reclamam da comida sofrem 
represália. Disse que os funcionários pre-
cisam de um ticket refeição para comerem 
no horário certo. Ressaltou que provavel-
mente os funcionários de outros hospitais 
passam pela mesma situação e que vai 
continuar fiscalizando. Disse que vem co-
brando as vistorias das árvores das vias 
Públicas para saber o estado de conserva-
ção das árvores. Falou sobre os rios Qui-
tandinha, Coronel Veiga que vem alagan-
do sempre quando chove e que se passa-
ram nove meses e continua a mesma coi-
sa. Disse que os ônibus da Viação Petro 
Ita vivem quebrando, atrapalhando o trân-
sito e a população não agüenta mais o 
serviço da empresa. Agradeceu e despe-
diu-se. 5)  MARCELO CHITÃO,  DO PL– 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Mandou um 
abraço ao seu amigo mecânico Ney Gou-
veia e que esta em oração pela sua recu-
peração. Mandou um abraço também ao 
Senhor Alceu da localidade de Sebolas 
que sempre acompanha as sessões da 
Casa. Disse que esteve na inauguração 
do Shopping Pátio Petrópolis e que ficou 
feliz com espaço. Parabenizou o Senhor 
Jorge Simão e viu como é importante este 
empreendimento. Disse que é um ganho 
muito grande para a cidade. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que às dezesse-
te horas e vinte cinco minutos, a sessão foi 
suspensa por dez minutos. Registre-se 
que às dezessete horas e quarenta minu-
tos a sessão foi retomada. Registre-se que 
o Vereador Dr. Mauro Peralta assumiu a 
Presidência. 6) HINGO HAMMES, DO 
UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre um chamamento público 
nº: 05/2022 em relação à licitação de em-
presa para fazer a parte de publicidade 
da Prefeitura, que foi publicado na ultima 
sexta feira. Disse que esta licitação é dife-
rente e não é baseado na Lei nº: 
8666/1993 e tem todo um procedimento 
diferente onde precisa ser criada uma co-
missão para analise e ser composta por 
membros que fizeram o curso de comuni-
cação social. Afirmou que a sociedade 

civil pode se inscrever para fazer parte da 
comissão, mas a Prefeitura abriu prazo 
de inscrição de apenas dois dias. Pediu a 
Prefeitura que abra um prazo maior para 
que as pessoas possam se inscrever, 
uma vez que vão anunciar os sorteados 
somente dia dois de dezembro. Falou que 
a Prefeitura comunicou no sábado à noite 
que a Avenida Barão do Rio Branco não 
seria fechada a pedido do Ministério Pú-
blico Estadual, em função do ENEM. Dis-
se que pediu o documento do Ministério 
Público solicitando a não abertura e viu 
que o documento foi entregue na terça 
feira e a Prefeitura divulgou somente no 
sábado à noite. Falou que hoje pela ma-
nhã ligou para o Coronel Simão e para o 
Promotor Odilon e que havia solicitado a 
Prefeitura a abertura da área de lazer de 
sete horas até as onze horas da manhã, 
uma vez que a prova do ENEM se inicia-
ria às treze horas. Afirmou que desta for-
ma atende a todos os estudantes e corre-
dores que usam a Avenida Barão do Rio 
Branco para treinar. Falou que recebeu 
uma denúncia sobre a desmontagem do 
evento Rock the Mountain em que tinha 
um caminhão em cima da pista de corri-
da. Disse que fez contato com a Secretá-
ria de Turismo Silvia Guédon e com o 
Secretário Rafael Simão que o respondeu 
imediatamente e o caminhão saiu do lo-
cal. Falou que tem recebido muitas recla-
mações dos profissionais na realização 
dos JEUP´s e disponibilizou seu gabinete 
para conversar e ajudar nos jogos. Lem-
brou que quando foi Secretário de Espor-
te fez vinte cinco ações por ano e que 
precisa de um pouco mais de emprenho 
da equipe da Secretaria de Esporte. Fa-
lou sobre o edital da cultura dos artistas 
de Petrópolis e que quando a Secretária 
de Cultura era Presidente do Conselho de 
Cultura, reivindicava isto e que conta com 
a colaboração da Secretária para a elabo-
ração deste edital para que os artistas de 
Petrópolis possam participar deste pro-
cesso como foi no ano de dois mil e vinte 
e um. Agradeceu e despediu-se. 7) FRED 
PROCÓPIO, LIDER DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que no dia quator-
ze de novembro os moradores da Estrada 
da Saudade realizaram uma manifesta-
ção contra a Viação Cascatinha por conta 
dos problemas do transporte público da 
região. Disse que os manifestantes recla-
maram de atrasos, quebra de veículos, 
perda de viagens e outros problemas. 
Lembrou que no dia quatorze de julho de 
dois mil e vinte e dois, oficiou a CPTrans 
e o Gabinete do Prefeito com um abaixo 
assinado com mil e quatrocentas assina-
turas dos moradores da Estrada da Sau-
dade e da região do Retiro, pedindo a 
saída da Viação Cascatinha. Falou que 
depois da vitória com a saída da Viação 
Cascatinha do bairro Carangola, a popu-
lação de outras regiões onde a empresa 
opera começou a entrar em contato com 
seu gabinete pedindo ajuda como foi no 
Carangola. Afirmou que fez o abaixo assi-
nado como foi feito no Carangola, fez o 
relatório de vistoria nos pontos de ônibus 
para mostrar que os ônibus não passam 
no horário e quando passa, passa lotado 
deixando passageiros para trás e quebra. 
Ressaltou que continuará o trabalho pela 
melhoria do transporte público. Falou que 
o TCE reconheceu que o contrato da Via-
ção Cascatinha é nulo e recomenda a 
Prefeitura que faça a licitação da Viação 
Cascatinha. Disse que fez um pedido de 
informação a CPTrans e está esperando 
a resposta da em relação ao prazo da lici-
tação e a expectativa da empresa na tro-
ca dos ônibus. Trará em plenário a res-
postas e deixará nos bairros da região do 
Retiro, Roseiral, Jardim Salvador, Boa 
Vista, Estrada da Saudade onde a empre-
sa opera muito mal. Agradeceu e despe-
diu-se. Terminada a fala dos Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
660/2022 (CMP 5404/2022). O Veto foi 
derrubado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Marcelo Lessa, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Registre-se que o Vereador 
Fred Procópio assumiu a Presidência. 
Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor justificou a ausência do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única o GP Veto nº: 668/2022 (CMP 
5504/2022). O Veto foi derrubado com 13 
votos. Registre-se que o Vereador Dr. 
Mauro Peralta votou a favor do Veto. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Registre-se que o Vereador Mar-
celo Lessa assumiu a Presidência. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 6061/2022 
do Vereador Eduardo do Blog. O Requeri-
mento foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Léo França do Vereador Octa-
vio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 3855/2022 do Verea-
dor Eduardo do Blog. O Projeto foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Léo França, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 6634/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Léo França e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação o Re-
querimento de Inclusão nº: 6057/2022 do 
Vereador Junior Paixão. O Requerimento 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Léo França do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação a Indicação Le-
gislativa n º: 5136/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão. A Indicação foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Léo França do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1059/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Léo França do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
0483/2022 do Vereador Hingo Hammes e 
da Vereadora Gilda Beatriz. A Indicação 
foi aprovada com 08 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador Léo 
França do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 2771, 2772 e 2773/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 2875, 2876 e 2877/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; 3502, 3505 e 
3507/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
4412, 4113 e 4114/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 4932, 4934 e 4935/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 5758/2022 
do Vereador Léo França; 5838, 5840 e 
5844/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
5885, 5891 e 5902/2022 do Vereador Jú-
nior Coruja; 5927 e 5930/2022 do Verea-
dor Yuri Moura. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Yuri Mou-
ra. Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezenove horas e dez minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá no dia dezesse-
te de novembro de dois mil e vinte e dois, 
às dezesseis horas. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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